

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Solopos

Wilayah Berita : Kabupaten Wonosobo

Halaman 14

Taman Rekreasi Kalianget Masih Menjadi Destinasi Favorit Wisatawan

WONOSOBO – Taman Rekreasi Kalianget masih menjadi salah satu primadona wisata di Kabupaten Wonosobo. Hal tersebut terlihat dari banyaknya jumlah pengunjung yang memadati kawasan yang berada pada jalur utama menuju Dieng itu, baik di akhir pekan maupun di hari kerja. Salah satu pengelola Taman Rekreasi Kalianget, Saban ketika ditemui di Taman Rekreasi Kalianget, Selasa (24/4) menjelaskan terkait jumlah kunjungan yang selalu memadati kawasan wisata tersebut. Yakni terdapat sedikitnya 200 pengunjung dihari normal dan lebih dari seribu pengunjung pada musim liburan setiap harinya. "Mayoritas pengunjung adalah siswa yang sedang menjalani libur Ujian Nasional dan juga wisatawan luar kota," terangnya.

Menurut Saban, meski kolam air dingin kosong dalam beberapa bulan terakhir, para wisatawan masih dapat menikmati air panas yang memang menjadi ikon dari tempat wisata kalianget tersebut. Sedangkan cara yang dapat dilakukan oleh para pengunjung untuk dapat menikmati kolam air hangat, lanjut Saban, ada 2 hal yaitu secara natural di alam terbuka dan menikmatinya di kamar mandi hangat bagi yang ingin menjaga privasi.

Saat di singgung mengenai kebersihan kolam,

Saban mengakui adanya kendala, seperti luasnya area taman rekreasi, namun hanya ditangani oleh 3 orang tenaga kebersihan. Meski demikian, pihaknya mengaku tetap berupaya untuk mengoptimalkan potensi yang ada dengan cara bergantian merawat dan membersihkan seluruh sudut kawasan yang ASRI nan sejuk itu. "Kami akan berupaya secara maksimal dalam menjaga kebersihan taman kalianget ini, agar para wisatawan yang berkunjung menjadi betah," tandasnya.

Akan Dibangun Waterpark

Terpisah, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Wonosobo, One Andang Wardoyo

mengutarakan salah satu project besar yang akan dilakukan pihaknya dalam waktu dekat, yakni menyulap Taman Rekreasi Kalianget menjadi Waterpark. "Kami tengah menyiapkan anggaran sebesar 6 Milyar rupiah untuk pembenahan total Taman Rekreasi Kalianget. Dimana anggaran tersebut akan kami proyeksikan sebagai Waterpark yang rencananya digarap pada Bulan Mei setelah lelang proyek selesai," ungkap pria yang akrab dengan sebutan Andang kepada Wartawan. Selain waterpark, Andang menyebut Taman Botani Arboretum dan Spot Kolam hangat baru akan turut mewarnai di wajah baru Taman Rekre-

asi Kalianget yang akan datang.

Sementara terkait kosongnya kolam air dingin yang ada di tempat wisata Kalianget, Andang membeberkan permasalahan bahwa air bermula dari anggaran yang tidak mencukupi untuk menyotok air dari PDAM. Dan di tahun 2018 ini, Pria yang juga pernah menjabat sebagai Kepala Bappeda itu mengaku akan menuntaskannya setelah pihaknya mendapatkan pasokan air dari sumber mata air didekat daerah tersebut. "Semoga yang kami proyeksikan untuk Taman Rekreasi Kalianget dapat terlaksana dengan lancar," pungkas Andang.

Adv/Ard



TAMAN REKREASI KALIANGET : Salah satu tempat wisata Wonosobo, Taman Rekreasi Kalianget akan disulap menjadi Waterpark dalam waktu dekat. /Foto : Ilham Ardha